



「ふれあい」は  
ホームページ  
でもご覧いた  
だけます



## 2月 イベントカレンダー

- 8日(土) おうちでバレトン (大代地区公民館 社会教育事業)
- 11日(火) レクリエーションスポーツ (大代地区コミュニティ推進協議会事業)
- 16日(日) 親子料理教室 (大代地区公民館 社会教育事業)
- 19日(水) 山茶花大学 (大代地区公民館 社会教育事業)



### 大代中区町内会 マジックショー

1月19日(日)に、大代中区親子会主催のマジックショーが開催されました。

昨年度に引き続きの開催となります。今年度は、大代地区公民館の会議室を会場に、様々なマジックが披露されました。

披露していただいたのは、宮城県出身のマジシャン「ケンケン」さんと「味噌わさび」さん。

トランプやひもを使ったマジック、参加型のマジック、ルービックキューブ、風船なども駆使してマジックが行われると、最後は、カードがつながると「おおしろなかくおやかかい」と文字ができるマジックなど会場を盛り上げました。



### 防災について考えよう

大代地区コミュニティ推進協議会広報部では、「ふれあい」に防災についての記事を掲載して予定です。

今回は、防災の備えについてとりあげます。防災の備えには3つの考え方があると言われています。

- 1 ⇒ 出先で被災して安全に家に帰るまでに必要、普段から持ち歩く。
- 2 ⇒ 家から避難所へ、いわゆる避難袋、緊急時に持って避難する。
- 3 ⇒ いわゆる備蓄、避難が長期化したとき、自宅避難の食料品等。

3つのうちの1つめが、防災ポーチや防災ボトルです。防災ボトルにいれると良いものは次のとおりです。

#### 防災ボトルにいれると良いもの

- 絆創膏(バンドエイド型でもテープ型でも)
- ビニール袋 (ボトルを使う場合、中のものを一時入れる)
- ウェットティッシュ(含アルコールなら消毒に使える)
- 保存食(チョコレートや羊羹、飴)
- 圧縮タオル    ○黒ペン    ○ホイッスル
- 現金(10円玉や100円玉も)
- 常備薬(いつも服用している薬)
- 身分証明書等のコピー(身元がわかる)
- 歯ブラシ(健康を保つために)

3月11日で14年目となる東日本大震災。防災の備えについて、周りの方々と情報交換してみたいかがでしょう。そして、自分用の防災ボトルを作ってみてはいかがでしょう。

広報部では皆様からのご意見・ご要望をお待ちしています。

この2次元コードを読み取り、送信することができます。



### 新入学児童への学用品のプレゼントについて

令和7年度に小学校に入学する新入学児童に、大代地区コミュニティ推進協議会から学用品の一部のプレゼントを計画しています。

2月7日(金)に予定されている多賀城東小学校の入学児童説明会の時に、大代地区在住の対象の方は、当日お渡しするブースを設けますのでお受け取りください。

なお、東小学校以外に入学予定の児童の方がいらっしゃるご家庭で、学用品を希望する場合は、大代地区コミュニティ推進協議会までご連絡ください。

電話 022-364-8442

#### プレゼント予定学用品

- 色鉛筆
- セロテープ
- クレパス

対象: 大代地区に在住し今年小学1年生となる新入学児童がいるご家庭

### 未来永劫への石垣の石ずえに

この地球上には、数えきれないほど沢山の種類の生物がひしめき合って生きている。

子は成長し兄弟力をあわせて親子それぞれの間で成長のために克己し、立場を尊重し家庭内における各々の責任と持ち場を完全にしようと努力している。

人間は本来、自己中心にものを見がちである。自分の立場や自分のもっている価値観で人は石垣、人は城で囲い「きずな」で心をつなぎ結ばれたのが人間であり、われわれが万物の霊長たる人間に生まれたことは全く素晴らしいことであり、ゴキブリやドブネズミなどに生まれてこなくて私は本当に良かったと思っている。

私が思うには、なんの努力もしたわけではないのに、気が付いたときには人間に生まれていただけである。

それは、まったく幸運だったというほかない。まさに希有なことであり、「ありえないこと」であり「ありがたいこと」なのである。そのことをわれわれはしっかりと認識しなければならないと思っている。

いうまでなく、われわれは此の世に生まれ、いずれは一人残らず全員がやがて死んでゆく運命にあり、何億円の大金を出しても命を買い戻すことはできない。

要するに人生はぶっつけ本番であって、一回限りの人生なのである。

当然人間として価値ある人生を求める以外にない。それは「真・善・美・愛」を求めるこ

とであって、それこそが人間の特権であり、万物の霊長たるところだと私は信じている。

その現状は、石垣を支えているのは大きな石垣ではなく小さな小石が土台となり石垣が約600年の年月が経ってもビクともしないで築城が形成されていた。

小さな石でも俺一人ぐらいはと、無責任な行動を物資的欲望のみを求め一石ゆるめば、すぐに上の石がゆるみまた左右がゆるみ、最後には石垣全体がゆるみ崩れ落ちていく。

石垣の石は、手を結ぶ和であり、お互いに支え合い助け合ってビクともしない石垣が築かれ、一つ一つの石が相対的に大きな岩石で強力な大代地区でなければならない。

最後に、人それぞれの限界があるが、小さい石なら小さいなりに全力を尽くし、その行動が鈍重であってはならない。「打てばひびく」若さを持つ人と集うところに、本来の建設の槌音は高らかに鳴りわたる。力を合わせて強固な団結でやりがいのある住みよい社会建設のために、我々一同が明鏡止水の心で質実剛健で、はつらつたる「若さ」を失わず、信念と誇りを堅持し一念一路の精神をもって、あたらしい、未来永劫への使命達成に邁進しよう。近代的な組織力を持った大代地域の大きな石垣を作り、全市民が一丸となり、精神邁進そして至誠精神・至誠奉仕を心の支えとして実行していこうではありませんか。

大代南区 緒方 馨

主催：大代地区コミュニティ推進協議会

# レクリエーションスポーツ

みんなでニュースポーツを楽しもう！！

開催日時：2月11日(火)午後1時～3時

開催場所：大代地区公民館 体育室

講師：多賀城市レクリエーション協会

ニュースポーツとは・・・

20世紀後半に考案されたスポーツで、大人から子供まで楽しめます。

申 込：2月8日(土)まで大代地区公民館  
まで電話で申込ください

※当日は上履き持参でお越しください

内容：ニュースポーツ 5種目予定  
何をするかはお楽しみです。

次号投稿締切

2月15日(土)

発行：大代地区コミュニティ推進協議会 広報部

事務局：大代地区公民館

TEL：022-364-8442 FAX：022-364-8453